



Entre todos podemos hacer una ciudad mejor

SI POR ALGO SE CARACTERIZA CIUDAD REAL ES POR SER UNA CIUDAD TRANQUILA PARA VIVIR. UNA CUALIDAD QUE TANTO SUS CIUDADANOS COMO LOS VISITANTES VALORAN Y DE LA QUE NOS PODEMOS SENTIR ORGULLOSOS. POR ELLO, ENTRE TODOS, DEBEMOS TRABAJAR PARA NO ROMPER ESTE CLIMA QUE SE RESPIRA EN LAS CALLES DE LA CIUDAD, HACIENDO QUE LA CONVIVENCIA CON NUESTROS VECINOS SEA TAL Y COMO MANDAN LAS NORMAS DE CIVISMO Y CIUDAD REAL PUEDA SEGUIR SIENDO LA CIUDAD AMABLE QUE NOS ACOGE A TODOS EN SUS CALLES.